

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:05

PAG - 1 -

Jueves 27 de abril de 2006

Guatemala



Cuestionan cambio de hora en Nicaragua

Empresarios, economistas y políticos cuestionaron la decisión del gobierno de Nicaragua de adelantar una hora en el país, por considerar que no será suficiente para ahorrar energía eléctrica.

La medida, que regirá durante cuatro meses a partir del próximo domingo, fue oficializada la tarde del martes mediante un decreto del presidente Enrique Bolaños, con el objetivo de aprovechar al máximo la luz solar y paliar el alza en los precios de los combustibles.

Costa Rica



Cuestionan cambio de hora

Empresarios, economistas y políticos cuestionaron la decisión del gobierno de Nicaragua de adelantar una hora en el país, por considerar que no será suficiente para ahorrar energía eléctrica, informa ayer la prensa local. La medida regirá cuatro meses a partir del próximo domingo, se anunció el martes pasado. Managua.

DPA

Lista "memoria" de demanda contra Nicaragua

Nuevo Gobierno continuará trámite por río ante Corte

El Gobierno entrante proseguirá con el trámite de la demanda que el país planteó contra Nicaragua ante la Corte Internacional de Justicia, anunció ayer el canciller Roberto Tovar Faja.

La nueva administración presentará ante los jueces le "memoria" (argumentos legales) con que Costa Rica reclama el reconocimiento de derechos de navegación en el fronterizo río San Juan.

Según detalló Tovar, la memoria ya está lista.

A partir de agosto, Nicaragua tendrá nueve meses para presentar su defensa. Posteriormente ambas partes podrán replicar una vez, por escrito.

Luego vendrá la fase oral y solo después podrán los jueces internacionales emitir su veredicto, tras analizar todos los documentos y las pruebas.

El juicio podría tardar cuatro años, costaría cerca de \$1,5 millones y se tramita en inglés, dado que la Corte solo trabaja con este idioma o el francés.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

PERIÓDICOS Y AGENCIAS INTERNACIONALES

Hora : 05:05

PAG - 2 -

Personaje del día: Roberto Tovar

Canciller de la República

En su última conferencia de prensa como Canciller, el abogado Roberto Tovar Faja anunció ayer que se agotará todo el tiempo al que Costa Rica tiene derecho para presentar su argumentación legal en la demanda contra Nicaragua por los derechos de navegación costarricenses sobre el río San Juan.

Tovar, que tiene 61 años y ya es abuelo, expresó su satisfacción en dejar lista para el gobierno entrante la memoria, que debe ser presentada antes del 29 de agosto de este año ante la Corte Internacional de Justicia, con sede en La Haya, Holanda. "Es un asunto de Estado", añadió.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua